
AMOMPIANO.Nella struttura diviaValotti, riconosciuta alivelloministeriale, sonopassati negliultimi setteanni diattività 110 giovani

AlcollegioLucchini l’internazionalitàèdicasa
Attualmente52 gli ospiti
chepossono frequentare
numeroseattività
e conoscere culture diverse

Mimmo Varone

Fumata nera. La commissio-
ne giudicatrice prende tem-
po per valutare la documenta-
zione presentata in sede di of-
ferta dalla società Brescia Cal-
cio, unica partecipante alla
procedura di gara per la con-
cessione dello stadio Riga-
monti. I tre membri della
commissione si sono riuniti
ieri pomeriggio, e alla fine si
sono aggiornati alle 14 di og-
gi per approfondire meglio
gli aspetti della proposta tec-
nica. Questo è quanto si è riu-
scito a sapere ieri. Per il resto,
l’assessore ai Lavori pubblici
Valter Muchetti sottolinea
che la Giunta, a partire dal
sindaco Emilio Del Bono,
non ha alcuna intenzione di
interferire con il lavoro della
commissione, e finché que-
sta non avrà concluso i suoi
lavori non vorrà conoscere al-
cun dettaglio di quell’offerta.
«Noi abbiamo dato gli indi-
rizzi con la delibera di aprile
– si limita a dire l’assessore - I
tecnici hanno tutti gli ele-
menti per completare l’iter
amministrativo e noi prende-
remo atto delle loro valutazio-
ni solo alla fine».

LA GIORNATA era cominciata
alle 9.30 nella sede del setto-
re Valorizzazione del patri-
monio pubblico di via Marco-
ni con l’apertura in seduta
aperta del plico contenente

tre buste sigillate con la do-
manda, l’offerta tecnica e l’of-
ferta economica, recapitato
dall’unico concorrente il gior-
no prima, a qualche minuto
dalla scadenza del termine
fissato per mezzogiorno.

I funzionari del Comune
hanno verificato correttezza
formale e completezza sia del-
la domanda che dell’offerta
tecnica. Non hanno invece
aperto, come da prassi, la ter-
za busta contenente l’offerta
economica, che comunque
deve contenere una proposta
di affitto annuo non inferiore
a 157.500 euro. In particola-
re hanno verificato la corret-
tezza dell’autocertificazione
dei requisiti, la presenza del-
la cauzione provvisoria con
bonifico di 10 mila euro e, tra
le altre cose, la dichiarazione
di solvibilità della banca. Tut-

to è risultato regolare, tanto
che nel pomeriggio ha potuto
riunirsi la commissione giu-
dicatrice.

Da quel poco che si è capito
dell’offerta tecnica, Brescia
Calcio ha presentato un pro-
gramma pluriennale di lavo-
ri di adeguamento dello sta-
dio alla massima serie. Il che
coincide con le indiscrezioni
emerse nei giorni scorsi. Il
progetto del presidente Mas-
simo Cellino dovrebbe aggi-
rarsi tra i 3,5 e i 4 milioni di
euro, e varrebbe una conces-
sione prossima agli otto anni
su un massimo di nove, stan-
te che dopo il primo biennio
il bando prevede che per ogni
tranche da 700 mila euro di
migliorie proposte la conces-
sione venga allungata di un
anno. Al di là della plurienna-
lità, tuttavia, l’offerta econo-

mica (o gran parte di essa) do-
vrà concretizzarsi subito in la-
vori per adeguare l’impianto
entro l’inizio del prossimo
campionato. E di tempo non
ce n’è molto. Di certo, il Riga-
monti da Serie A ha bisogno
di seggiolini su tutti i posti, di
adeguamento della curva
Sud e magari della sistema-
zione della gradinata bassa e
del parterre, oltre a nuove te-
lecamere di videosorveglian-
za e una spazio per il Gruppo
operativo di sicurezza.

LO SFORZO minimo per ri-
spettare le esigenze di Coni e
Lega dovrebbe essere di circa
un milione e mezzo. A quan-
to pare, però, Cellino punta a
realizzare anche 23 skybox
(di cui tre grandi) al posto del
parterre e una nuova curva
sud in tubolari, a ridosso del
terreno di gioco, divisa tra
ospiti e tifoseria locale. Dopo-
diché resta da capire se la
Curva nord sarà solo amplia-
ta o se l’attuale struttura (che
fa capo a un’altra società) sa-
rà smantellata e Brescia Cal-
cio ne costruirà un’altra da
cinquemila posti. Oggi se ne
dovrebbe finalmente sapere
di più. Quanto al Comune, fa-
rà la sua parte con 600 mila
euro per predisporre tre nuo-
vi parcheggi a ridosso dello
stadio. Saranno oltre mille
posti auto per evitare che le
vie di Mompiano vengano
prese d’assalto nelle giornate
delle partite in casa.•

NUOVORIGAMONTI.L’ideaavanzata dal presidentebiancazzurroprevedeun costo tra i 3,5 ei 4milioni di europeruna concessione pluriennale
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Dall’Argentina Bruno Lepo-
race Guinil è venuto a Bre-
scia per il dottorato in Inge-
gneria e ha trovato posto nel
collegio di merito Luigi Luc-
chini, «dove ho incontrato ra-
gazzi di tutto il mondo con
cui sono rimasto in contatto,
conoscendo tante culture di-
verse e discutendo assieme a
loro dei problemi dei rispetti-
vi Paesi» dice. Federico To-

masoni di Borgo San Giaco-
mo è vicino alla laurea in Me-
dicina: «Sono arrivato nel
momento in cui cominciava
la vita del collegio, abbiamo
potuto fare le nostre propo-
ste, ascoltati, per le tante atti-
vità che vi si svolgono, labora-
tori, cicli di conferenze» sot-
tolinea.

SONO DUE dei 52 giovani at-
tualmente ospitati al collegio
intitolato al cavalier Lucchi-
ni dalla relativa fondazione,
presieduto da Mario Gorlani
e diretto da Carla Bisleri. Ri-
conosciuto a livello ministe-

riale, è uno dei cinquanta col-
legi di merito italiano. Una
delegazione dei cinquanta è,
ad esempio, appena tornata
da Dubai, una delle mete dei
viaggi di istruzione. Vi si acce-

de solo con una maturità
dall’85 in su e si deve mante-
nere la media del 27. Costa
550 euro al mese, ma parec-
chie sono le borse di studio
per i talenti. Il prossimo ban-

do sarà per una decina di uni-
versitari e due-tre dottorandi
a seconda del turn over, per-
ché la capienza è di 54 posti
più alcune stanze per i visi-
ting professor. «Siamo il più
internazionale d’Italia, per-
ché lo è la nostra Statale; qui
si parla sempre inglese» rac-
contava ieri Bisleri durante
l’open day.

In sette anni sono passati
da via Valotti 110 ragazzi che,
come spiega Serena Ducoli
del dottorato in Technology
of wealth, hanno potuto se-
guire «eventi culturali che ar-
ricchiscono, al di fuori del set-
tore specifico di studi», in-
contri con testimonial, visite
in aziende bresciane, gruppi
di fotografia, teatro, arte e
molte altre attività. •MA.BI.

MassimoCellino, presidente delBresciaCalcio daagosto2017
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Alcunideicollegiali ospiti dellastruttura di Mompiano

FedericoTosoni BrunoLeporaceGuinil

Si conclude domani sera la
decima edizione del Mese
Letterario: quattro incontri
che per offrire alla città, con
l’organizzazione della Fonda-
zione San Benedetto, altret-
tanti spunti di riflessione con
ospiti che hanno saputo pro-
porreargomenti di primo pia-
no. Così, dopo Stas’ Gawron-
ski, Susanna Tamaro e Vale-
rio Capasa, domani alle
20.30 all’auditorium Bale-
strieri in via Federico Bale-
strieri, 6, si terrà la quarta e
ultima serata che vedrà pre-
sente Edoardo Rialti, docen-
te di letteratura comparata

in Italia e in Canada, ed è tra-
duttore e curatore di lettera-
tura inglese, fantasy e fanta-
scienza per Mondadori, Ma-
rietti, Lindau, oltre che colla-
boratore del quotidiano «Il
Foglio». Rialti interverrà
tracciando un ritratto e riper-
correndo l’opera di Cristina
Campo, scrittrice, traduttri-
ce e poetessa scomparsa nel
1977, nel silenzio quasi totale
della società letteraria; negli
ultimi anni invece pubblico e
critica paiono averla riscoper-
ta, e a tal proposito si annun-
cia interessante il contributo
portato da Edoardo Rialti.•

MESE LETTERARIO. Domanisichiudeilciclo2019

EdoardoRialti«riscopre»
l’operadiCristinaCampo

Un incontro in memoria di
Giovanni Piana, «uno dei più
acuti e originali filosofi italia-
ni» secondo Remo Bodei,
«uno dei più interessanti in-
terpreti e prosecutori, in Ita-
lia, dell'indirizzo fenomeno-
logico» per Sergio Moravia,
tra i maggiori esponenti del-
la filosofia fenomenologica
nella seconda metà del Nove-
cento, appunto, è proposto
dalla associazione culturale
Odradek XXI, presieduta da
Piero Zanelli.

L’appuntamento è fissato
per dopodomani, venerdì 24
maggio, alle 17,30 nella botte-

ga di Filippo Fasser in via
Ugoni, 16. Interverrà Paolo
Spinicci, docente dell'univer-
sità di Milano che è stato suo
allievo, con una relazione re-
lativa alla «fenomenologia
dell’esperienza in Giovanni
Piana».

Un omaggio a chi si è occu-
pato tra l’altro di filosofia del-
la musica anche con l’esibizio-
ne di Massimo Martini (violi-
no), Caterina Pagani (piano-
forte), Augusto Mazzoni (cla-
rinetto): eseguiranno musi-
che di Bach, Brahms e Ga-
briel Fauré.•M.MON.
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INCONTRI. Dopodomani alle 17.30 in via Ugoni

OdradekXXI:omaggio
aGiovanniPiana

Zona centrale
a 50mt dal mare
Conduzione famigliare

Cucina tipica
Menù a scelta
e ricchi buffets

Bici - WiFi gratuito
Parcheggio

Area giochi bimbi
Forti sconti

e gratuità bimbi

Viale Panzini, 98 - 47814 BELLARIA (RN)
Tel. 0541 344291 - Cell. 331 6144110

OFFERTA PROMOZIONALE 2019
PENSIONE COMPLETA!!!
DAL 01 AL 8 GIUGNO € 32,00

LUGLIO € 44,00
AGOSTO a partire da € 48,00

SETTEMBRE da € 32,00
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